



伊王島小3・4年
学級通信 NO.10

おひさまゆ

R5.6.16

文責

モンシロチョウさん

元気でね!!

3年生が理科の学習で飼育しているモンシロチョウの幼虫が蛹(さなぎ)になり、今週はその蛹が次々と羽化して蝶(ちょう)になりました!! 蛹から蝶が出てくるのを「今日かな? 明日かな?」と楽しみにしていた子どもたちは大喜び^{（汗）}! 蛹には、小さな穴が空いてて「この穴から、こんな羽をもつた虫が、どうやって出てきたんだろうね?」と子どもたちと話したござしました。一匹一匹に名前を付けて、愛着がわいていたモンシロチョウたちですので、す、と食ったか、たようですが、せ、かく蝶になれたのに、虫かごに入れていますのはかわいそうだと、羽化したその日に、逃げてあげることにしました。理科の時間や昼休みに、みんなでお別れ会を行ふ。モンシロチョウたちが飛び立つのを見送りました。子どもたちは、きっと、生き物の不思議さや成長のすばらしさ、命の大切さなどを感じたことと思います。

さとうや!
ありがとう!!



* モンシロチョウのお別れ会 *



逃がす前に
記念撮影!!

虫かごから飛び立つ
モンシロチョウ



元気でね~!!

バイバーイ!!



見送る
子どもたち!!
(蝶に追いつけ
られてしまう...?)

お知らせ

本日、16日(金)から、毎週金曜日にフッ化物洗口を行います!! 食後の歯みがきもしっかり行って、歯を大切にしてほしいと思ひます!!

